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文娱新闻

记者：与章子怡在演技上的碰撞有什么
感触？

张东健：虽然这次是与章子怡第一次真
正意义上的合作。但是在几年前也有见过。
有一部影片本来会合作，但是很可惜错过
了。而自己来中国之前与韩国的一些导演交
流过，已经大致了解过章子怡是很专业、很追
求完美的人，而在片场也发现她在了解角色
方面很透彻。

记者：之前一直饰演很专一的形象，这次

出演花花公子，会不会比较难进入角色？
张东健：可能之前出演的角色大家一直

觉得比较阳光、比较正派，但是之前的角色也
有反派。可能大家觉得正派一点的角色比较
好，但是作为演员很想尝试出演一些不同的
角色，近几年也一直在看剧本，但是一直没有
好角色。所以在看见好的剧本之后，很高兴
可以出演。人们在生活中有很多想做但是不
能做的事，但是作为演员，就可以尝试做许
多，这是比较不同的体验。
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你能想象到的你能想象到的

“非“非屌屌丝”都在这部片里丝”都在这部片里
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描写爱情游戏的法国禁书《危险关系》
堪称全世界最受改编者欢迎的原著之一。
如今，其中国版影片《危险关系》今日将全面
公映。该片由中博传媒投资2亿元人民币，
邀金牌编剧严歌苓执笔，以导演许秦豪、主
演章子怡、张东健、张柏芝的梦幻阵容打造
而成。昨日，《危险关系》在北京举办了盛大
的全球首映礼，同时在郑州也举行了媒体看
片会，并从今日起登陆河南奥斯卡院线。本
报记者通过网络采访了该片的主创人员。

记者 崔迎 实习生 徐莉

爱情阴谋巨制 “高富帅”“白富美”“真美纯”情爱对决
在“爱情阴谋巨制”《危险关系》的看片

会上，观众均反响不俗，最被津津乐道的则
是影片对现实的影射。有观众将片中主要
人物按流行标准进行分类，如张东健饰演的
上海滩花花公子，是典型“高富帅”；张柏芝
饰演的是美艳狠绝的风流寡妇，堪称“白富
美”；章子怡的角色颇具传统美德，善良单

纯正是“真美纯”的化身；身为配角的窦骁
和王奕瑾则分担“屌丝男”和“小萝莉”两角。

本片制片人陈伟明回应：“所有角色定位
都完全出于原著框架和故事本身的需要。我
们一直希望与努力做到的是，能用这部影片对
当代人的情感作些反思。所以与时下社会热
点能有这样的契合，也是很有趣的一件事。”

[采访实录] 章子怡：“不去好莱坞打酱油”
记者：听说本来是给了你莫婕妤的角色，

为什么最后要选择杜芬玉？
章子怡：给我剧本的时候没有说要让我

演哪个，我是读着读者就被杜芬玉卷走了，读
完之后就选择了杜芬玉。导演也想到了我要
演这个角色，因为更有挑战性。

记者：为什么推荐张柏芝？对她的看法？
章子怡：导演和制片人都很尊重我的看

法，我当时推荐了两个人。我很喜欢柏芝《旺

角黑夜》的时候，相信她经历大起大伏之后会
有机会再放光。从女人的角度看女人，从演
员的角度看演员。相信她会为电影带来改
变，有这个平台能让大家来投入对大家来说
都很好。

记者：为什么最近接好莱坞影片少了？
章子怡：因为不想打酱油，想演真正的角

色，不想混一下就回来。有耐心去等也是很
好的事情。

张柏芝：“我到现在也是希望得到爱”
记者：戏里的莫婕妤是个坏女人，会不会

影响自己的形象？
张柏芝：其实很多人都问我，为什么要接

这样一个角色，我觉得这个角色就像一个蝴
蝶，大家都知道蝴蝶是由毛毛虫蜕变而成的，
那个毛虫很多人都觉得害怕，很多人都不想
碰它。但我觉得莫婕妤表面上是个毛毛虫，
但是她的外表和内心都像蝴蝶那样，我觉得
真的没有那么坏。

那个年代的女人地位是没有那么高的。

而莫婕妤在那个年代是一个很成功，地位很高
的女士，身边都是阿谀奉承的人，其实她最想
得到的是一份真爱。我觉得她很可怜，很孤
单，很寂寞，我特别愿意认真地把她演绎出来。

记者：跟莫婕妤有什么相同之处？
张柏芝：莫婕妤渴望爱情又害怕爱情，很

像的是我们俩都非常想得到爱，不同的是我
不像莫婕妤不会拒绝爱，我到现在也是希望
得到爱，渴望得到家人、朋友等各种爱，但是
要得到真爱也不能着急。


